



地域振興に活躍

山梨 農水産業功績者表彰

市川三郷町の渡邊会長夫妻が受賞

【山梨】県は10月15日を「農業の日」として定め、「農業まつり」を開催。14日には関連行事として「農水産業功績者表彰」が行われ、16組、3団体が受賞した。

表彰は果樹や野菜、水稻、内水面漁業などの各部門で生産技術や経営などで地域の模範として活躍している者を顕彰するもの。

今回、野菜部門で市川三郷町農業委員会会長の渡邊千雪さんと豊美さん夫妻が受賞。渡邊さん夫妻はスイートコーンのトンネル栽培で、生産資材の使い方を工夫して収穫時期を分散するとともに換気作業の省力化を実践するほか、地域の伝統野菜「大塚にんじん」の生産にも取り組んでいる。

渡邊さんは農業委員会会長としても、若手農業者や新規就農者への技術指導・経営サポートに積極的に取り組むほか、地元JAの生産部会長を務めるなど、産地の発展と地域振興に活躍している。

渡邊さんは「栄誉ある賞をいただき光栄であると同時に身の引き締まる思い。今後も農業委員として農地集積や遊休農地の解消などに取り組み、農業と地域の発展に努めていきたい」と決意も新たに話す。

NATIONAL
AGRICULTURAL
NEWS

新聞

2021年(令和3年)

11月5日 金曜日

月4回金曜日発行

関

東

全国農業